

Consejo Asesor Municipal de Springs
Actas de la reunión híbrida del En persona/Zoom
11 de diciembre de 2024

El Consejo Asesor Municipal de Springs representa a los habitantes de Springs en el Valle de Sonoma como la voz de la comunidad ante los representantes electos. El SMAC se compromete a interactuar con todos los miembros de la comunidad de maneras significativas e inclusivas para promover la salud y el bienestar de Springs.

Contacto: Zaira Enriquez, Representante de campo de la supervisora Susan Gorin
zaira.enriquez@sonoma-county.org

Para fines de visualización: página de Facebook de la Supervisora Hermosillo con todos los videos de la reunión.

<https://www.facebook.com/VoteHermosillo>
Reunión MAC de Springs 12/11/24 - Sonoma TV You Tube
<https://www.youtube.com/watch?v=NiCqYCJfvh0>

Llamado al orden y lista de asistencia 6:32 p. m.

Pase de List: Vicepresidente Winders

Presentes: Lombard, Iturri, Reyes, Norman, Fernández, Dong

Ausente: Ninguno

Personal presente: Zaira Enriquez, representante administrativa/de campo del supervisor Gorin

Lupe Alvarez Tovar, Representante de campo, lupe.alvareztovar@sonoma-county.org Lin Marie deVincent, Redactora de actas
Presidente Iturri: Agradeció al equipo de apoyo del MAC. Se transmitirá la reunión híbrida en Facebook y Sonoma TV. Se han asignado horarios específicos a los puntos de la agenda; se permite tiempo adicional para debatir a continuación. Traducción al español disponible en línea; auriculares disponibles en la sala. Recordatorio de que el MAC de Springs es un Consejo Asesor, todos los miembros del Consejo sirven como voluntarios.

Traductores en línea: se puede escuchar en la transmisión de zoom a Carlos Radillo y Ricardo Delgado
Aprobación del Acta de la Sesión del 13 de noviembre de 2024.

El vicepresidente Winders propuso aprobar las actas de la reunión del 13 de noviembre y el concejal Lombard apoyó la propuesta. Se aprobó la moción.

Archivo: Springs MAC Minutes 11 de diciembre de 2024 Hybrid se puede encontrar aquí:
<https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac-meeting-december-11-2024>

Temas de comentarios públicos/zoom que no están en la agenda. 3 minutos

Lin Marie deVincent hizo un anuncio público sobre una entrevista de radio de KSVY por parte del presentador Ronny Joe Grooms con el alguacil de Sonoma Ingram, que se emitirá el 12 de diciembre de 2024 a las 8:20 a. m. Aclarará el papel de las fuerzas del orden locales en la aplicación de la ley de inmigración, para tranquilizar a la comunidad tras las preocupaciones sobre los cambios posteriores a las elecciones. Hablará sobre el cumplimiento de las leyes estatales y la postura de la Oficina del Sheriff sobre las operaciones federales de inmigración. Ha habido confusión en los medios sobre este tema. ksvy.org transmisión en vivo en su teléfono o en la radio en 91.3fm. Se anima a todos a escuchar.

Jack Allan, residente de Springs, RE: se necesita más iluminación en los cruces peatonales de Springs. Es difícil ver a los peatones, especialmente en Central Avenue, Waterman Avenue y Sierra Drive/Arroyo Road. Solicitó que este comentario se envíe a Cal Trans; agradeció a MAC por el continuo apoyo a esta inquietud. Además, felicitó a MAC y a la comunidad por el éxito del reciente evento de celebración de invierno.

Comentarios públicos, Zoom, ninguno. Cerrado.

Actualización de la fuente de la presidencia (@6:37)

Los concejales Lombard y Fernández ahora son miembros generales del MAC; felicitaciones Dos puestos vacantes para suplentes; entrevistas pendientes Agradeció a la supervisora del Distrito Uno, Gorin, por sus contribuciones solidarias a la comunidad de Springs durante su tiempo como supervisora. Habrá tiempo adicional en la agenda para comentarios.
Agradecimientos al personal saliente del D 1 - Zaira Enriquez y Lupe Alvarez Tovar

Comentario público, Zoom. Ninguno.

Actualización de la supervisora Susan Gorin (@@8:46). Actualización informativa de la supervisora Susan Gorin sobre temas del Distrito 1 y del condado.

Hizo comentarios de despedida abarcando 12 años de servicio como Supervisor.

Reconocimiento a MAC y al personal. Se destacó la creación original de MACouncil con visiones para empoderar a la comunidad, encontrar su voz, involucrarse y ser más activa. Se sugirió una revisión informal en 2025. Se destacó todo lo que se ha logrado para la comunidad, incluidas las áreas de salud, educación y más. Se agradeció el aporte de la comunidad y MAC, ya que la comunicación es una calle de doble sentido.

Se destacó que el boletín del Distrito Uno ha contribuido a informar a la comunidad. Se reconoció a muchos reporteros de SIT; se observó una disminución general en la lectura de periódicos y medios confiables/críticos. Se destacó que los medios de comunicación nacionales crean sentimientos de inseguridad.

Se animó a todos a pensar globalmente y actuar localmente. Construir comunidad y trabajar juntos para hacer frente a los cambios que se avecinan. Se reconoció a muchas organizaciones sin fines de lucro del Valle que han contribuido, incluidos los servicios de inmigración, SIS, La Luz, Comida Para Todos, y también las contribuciones del concejal Winders. Se animó a todos a trabajar para restablecer la confianza en el gobierno. Se mencionó al autor Mike Madrid, que cubre el análisis de las elecciones estadounidenses. Como miembro vitalicio de la Liga de Mujeres Votantes, está angustiado por los desafíos políticos nacionales a la democracia. Seguirá contribuyendo localmente, por ejemplo, Sonoma Valley Multi-use Path, SDC, etc.

Se fomentó la participación positiva con el supervisor electo de Hermosillo. Se destacó el éxito de la celebración de invierno de 2024 en la plaza Springs temporal. Se espera que haya mejoras futuras. Se destacaron las contribuciones del concejal de la ciudad Ron Wellander, incluida la colocación de 16 árboles en jardineras en la plaza. El sistema de riego está en proceso con la ayuda de empresas vecinas.

Comentario público (@17:20)

Mario Castillo, le entregó al Supervisor Gorin una de sus plantas favoritas. Agradeció al MAC y al Sup Gorin. Como residente de Springs desde hace mucho tiempo, ha aprendido mucho sobre el activismo comunitario y político, y apreció el liderazgo del Sup Gorin. A través de su trabajo con la Escuela Verano y el entonces Director Iturri, desarrolló su objetivo de alentar a los líderes a hacer lo mejor que puedan, en lugar de ser amigos. Quería este mismo objetivo con el Sup Gorin. Decepcionado de que no se haya logrado más para elevar a la comunidad, por ejemplo, una Plaza permanente; reconoció los esfuerzos de Gorin. La nueva Supervisora electa Hermosillo es latina y espera poder elevar aún más a la comunidad.

Juan Fresse, (micrófono apagado/inaudible) Director, Sonoma Four Cs (Consejo de Cuidado Infantil Comunitario). Agradeció a la Supervisora Gorin por su rápida respuesta para ayudar con las inquietudes y solicitudes de su organización. En consecuencia, esta comunidad tiene más cuidado de bebés y niños pequeños que antes. Le agradecí en nombre de Four Cs.

Betzy Chavez, agradeció a Sup Gorin por sus contribuciones a la comunidad; ha sido un camino largo, difícil e imperfecto. Gorin ha estado dispuesto y ha respondido rápidamente. Inspiró a Betty a participar en paneles, juntas y comités para ser una voz para la comunidad. Necesita más representación; dio la bienvenida a la comunidad para que se involucre más.

Jack Allan reconoció al Supervisor Gorin por crear los dos MAC del Valle, es decir, Springs y North Valley, que han dado a las comunidades una nueva voz y enlace con el condado.

Karina García, ex representante de campo de Sup Gorin/Distrito Uno. Señaló la diversidad de personas representadas en la reunión de esta noche: jóvenes, latinos, hablantes biculturales y monolingües; este es el resultado del trabajo de Sup Gorin. García fue la primera representante de campo contratada en el condado de Sonoma. Señaló que el cambio requiere tiempo y paciencia; Sup Gorin lideró con eso. El cambio exitoso requiere trabajar juntos de manera positiva; ser simplemente crítico no es útil. Subrayó la continua y sincera participación de la comunidad.

Comentarios públicos cerrados.

Resumen de fin de año: Reflexiones sobre Springs MAC con el supervisor Gorin (@25:51)

Última reunión del año de la supervisora Gorin y última reunión del MAC de Springs durante su mandato como supervisora. La supervisora Gorin hará comentarios y el Consejo puede debatir sobre una amplia variedad de temas, incluidos asuntos pasados, objetivos o el valle de Sonoma y Springs en general.

La concejal Fernández señaló que la supervisora Gorin comenzó a asistir a las reuniones de negocios de Springs hace 8 o 9 años y reconoció sus intereses, por ejemplo, las mejoras de la fachada. Le agradeció por defender a la comunidad empresarial; se sintió protegida y apoyada por la Oficina del Distrito Uno cuando las discusiones se complicaron. Fue un momento difícil, pero también condujo al Plan Específico de Springs.

la concejal Lombard Se valoran mucho los logros de supervisora Gorin. Se le atribuye el éxito en un trabajo difícil. Se señaló que dos años de cierre durante la COVID-19 frenaron el progreso de MAC.

La vicepresidenta Winders destacó su numerosa participación a lo largo de los años en la presentación de comentarios públicos junto con la asistente Gorin en muchas reuniones. Apreció la disposición de Gorin para escuchar opiniones e información desafiantes. Aprendí cómo obtener aclaraciones sobre el proceso para obtener el mejor resultado de Gorin; fue útil y también lo ha hecho para otros. Apreció las sólidas discusiones y conversaciones sobre diferentes temas. Reconoció todo lo que Gorin ha hecho por la comunidad. Le desea una jubilación tranquila. También agradece su participación continua en la comunidad en el futuro.

La concejal Reyes señaló que su primera reunión con Sup Gorin fue quizás en 2010; Reyes era parte de Springs Alliance. Luego descubrió otros MAC y, junto con el propietario del Hospital Arroyo, trabajó para traer un MAC a Springs. Agradeció a Gorin por todo su tenaz trabajo, especialmente durante la COVID. Agradeció que la invitaran a trabajar para el Distrito Uno, pero se negó, pero le envió muchos candidatos. Agradeció haber trabajado en comunidad con ella; apoyará a Gorin en sus planes futuros. Reconoció que Gorin inició un movimiento para mejorar la salud mental; en noviembre de 2021, impulsó la salud mental, incluida la Coalición para la Prevención del Suicidio. Ha dejado un legado duradero y valioso.

El concejal Norman es un nuevo concejal. Agradeció todo lo que Sup Gorin ha hecho por la comunidad, especialmente la nueva Springs Plaza.

El concejal Dong, agradecido con Gorin por haberlo designado para formar parte de Springs MAC. Señaló los desafíos que han enfrentado el condado y los supervisores en los últimos 7 u 8 años. Han sido terribles debido a la pandemia y los incendios: es difícil hacer las cosas. Señaló cómo Gorin trabajó junto con la comunidad para reconstruir partes de la comunidad después de los incendios y restaurar los negocios después de la pandemia; esto requirió fuerza y coraje. Aplaudió a Gorin por todo su trabajo, a pesar de ser ella misma víctima de los incendios. Reconoció su apoyo a los servicios de seguridad pública.

La presidenta Iturri señaló que cuando era directora nueva, aprendió sobre liderazgo de Gorin cuando fue designada para el grupo de trabajo de Andy López. A lo largo de una década de trabajo en conjunto, siempre se pudo depender de una respuesta, atención y voluntad de cambio. Reconoció la dificultad del trabajo de supervisor con los desafíos de otros 4 supervisores. Agradeció a Gorin por el Plan Específico de Springs, el MAC, muchas cosas logradas, a través de los incendios y la pandemia. Su liderazgo marcó la diferencia a pesar de todo, y el MAC existe gracias a sus esfuerzos. Ahora Springs tiene la oportunidad de tener una voz donde antes no la tenía; seguirá evolucionando y mejorando. Es su base la que hizo que todo esto sucediera.

Sup Gorin, reconoció las contribuciones de la vicepresidenta Winders: pensé en ella hoy cuando me reuní por última vez con los proveedores de servicios para personas sin hogar y James Alexander. Finalmente, por primera vez, tenemos importantes servicios de extensión en el valle de Sonoma que siguen surgiendo. Es genial tener conversaciones animadas sobre los servicios que se están empezando a disfrutar, que no se tenían hace un año. Traje volantes, Lupe puede distribuir, para una nueva organización llamada "Keeping People Housed". Un número de teléfono comenzará el 16 de diciembre, también un sitio web. Agradeció a la concejal Winders por todos aquellos a los que ha ayudado a lo largo de los años, manteniéndolos alojados a menudo con su propia tarjeta de crédito personal. Esta nueva organización se presentará con asistencia para el alquiler y para ayudar a las personas a mantener su vivienda. Además, la ciudad de Sonoma ha solicitado 4 subvenciones diferentes para servicios de reubicación de viviendas, Reubicación rápida, Coordinador de lista por nombre [Google: Una lista por nombre es una lista completa de cada persona en una comunidad que experimenta falta de vivienda, actualizada en tiempo real. Utilizando la información recopilada y compartida con su consentimiento, cada persona de la lista tiene un archivo que incluye su nombre, historial de falta de vivienda, salud y necesidades de vivienda]. La ciudad también tiene objetivos de financiación adicionales. Considere la posibilidad de convertirlo en un tema de la agenda futura o, individualmente, sugiera que la comunidad escriba a la Junta de Supervisores y diga: "Por favor, apoye estas fuentes de financiación, que se necesitan desesperadamente para estos servicios, y eso ayudará a Winders y a muchos otros a mantenerlos en una vivienda. También es absolutamente necesario construir más viviendas".

También reconocí a Winders por servir en la Junta Escolar en este momento tan difícil.

Gorin no tuvo que cerrar escuelas personalmente, pero la reunión más divisiva a la que asistió fue la que se llevó a cabo con una comunidad para cambiar los límites de las escuelas. Los padres son defensores de sus hijos y se convierten en padres tigres, es decir, se enojan mucho y muy rápido porque se preocupan por sus hijos.

Agradeció a todos los miembros del Consejo que trabajaron en Springs Community Plaza. Agradeció el trabajo de sus ideas sobre el hermoso arco. Pizarrones en proceso. Hermosos árboles e iluminación en su lugar. Los patinadores vendrán a pintar los bloques de concreto; tal vez un mural en el asfalto. Animó a la comunidad a ser inventiva. Esta es su plaza, nuestra plaza. ¡Diviértanse! Agradeció a todos los jóvenes que asistieron esta noche. Quiere verlos en la plaza, jugando a la rayuela o a la pelota, o haciendo lo que quieran hacer hasta que haya una plaza permanente. Quiere ver familias allí, imagina a la gente sentada y jugando ajedrez en las mesas de picnic. Acabo de enterarme de que Sonoma Mission Inn quiere donar sillas Adirondack. Esta plaza es nuestro legado. Me encanta trabajar con todos ustedes.

Comentarios públicos, ninguno. Cerrado.

Pausa de cinco minutos

El elemento n.º 10 se movió a esta posición (@50:29)

Informe de la Celebración de Invierno del 7 de diciembre de 2024: reciba un informe informativo sobre el evento de la Celebración de Invierno de 2024.

Concejal Reyes

Se presentó un video de celebración producido por el equipo de comunicaciones centrales del condado de Sonoma.

Se entregaron 250 obsequios, desde bebés hasta niños pequeños; premios; golosinas donadas por SMI, música de DJ Roar, fotos de cortesía de Magic Media Entertainment. Puestos de información, varias organizaciones, Springs MAC, patrocinador fiscal SIS (Sonoma Immigrant Services), supervisor Gorin, voluntarios de todas las edades

El video se verá en la página de Facebook del condado, también disponible en español.

Presentación en Power Point (@54:17)

Tercer evento anual consecutivo; en Springs Community Plaza

Patrocinador fiscal y presupuesto (@55:00)

Ingresos: Springs MAC \$2,000. SIS \$873.90. Gastos enumerados. Neto \$291.84

Un agradecimiento especial a Santa, también conocido como Fred Allebach, y a SVFD (Agua Caliente) y Fairmont Sonoma Mission Inn por las donaciones y el apoyo a la comunidad.

Participación comunitaria/más de 20 voluntarios,

Gracias a todos los colaboradores: Josette Brose-Eichar por las decoraciones; Wine Country Auto Center; Armando's Party Rentals por el descuento; DJ Roar por el descuento

Entrega Especial de Certificados a los voluntarios presentes

Comentario público, zoom, ninguno.

Carta para el Supervisor Electo de Hermosillo. (@1:02:59) Recibo un borrador de carta para el Supervisor Electo de Hermosillo sobre los objetivos del consejo para fortalecer algunas áreas específicas que son fundamentales para su misión. Discusión y aprobación del consejo o instrucciones para revisar y traer de regreso el borrador final.

El presidente Iturri leyó el borrador de la carta. DISCUSIÓN, se hicieron modificaciones.

CARTA FINAL:

Supervisor Elect Rebecca Hermosillo

575 Administration Drive, Sala 100A Santa Rosa, CA 95403

Dear Ms. Hermosillo,

En nombre del Consejo Asesor Municipal de Springs (MAC, por sus siglas en inglés), queremos expresar nuestro interés en establecer una asociación de colaboración con usted. Creemos que juntos podemos abordar y apoyar las necesidades únicas de la comunidad de Springs y, al mismo tiempo, mejorar la calidad de vida de todos los residentes.

El MAC está particularmente entusiasmado de trabajar para fortalecer algunas áreas específicas que son fundamentales para nuestra misión:

1. Eventos culturales anuales

Los eventos culturales anuales en nuestra comunidad son vitales para fomentar la unidad y celebrar nuestra herencia local. Estamos ansiosos por explorar formas de apoyar y expandir estos eventos, asegurándonos de que sean accesibles, inclusivos y reflejen nuestra diversa población. Apoyamos varios eventos durante todo el año. Estos eventos incluyen el Día de los Muertos, la Celebración de Invierno, Mexico Celebra, Creek Clean Up, Preparación para Emergencias, proyectos artísticos y culturales y un evento de primavera. Esperamos colaborar con usted en la expansión y mejoras de Springs Plaza ubicada en 22 Boyes Blvd.

2. Seguridad de los peatones

La seguridad de los peatones es primordial, especialmente en una comunidad en crecimiento como la nuestra. El MAC ha realizado un trabajo esencial en la defensa de aceras, cruces e iluminación más seguros. Estamos dispuestos a apoyar y ampliar estos esfuerzos, trabajando juntos para generar más conciencia sobre este problema y buscar soluciones innovadoras para hacer que nuestras calles sean más seguras para todos los residentes. Caltrans está trabajando en colaboración con nosotros y el cronograma es extenso. Esperamos poder trabajar juntos para defender mejoras más rápidas en la seguridad pública.

3. Abordar la inseguridad en la vivienda

La vivienda precaria y deficiente sigue siendo un problema importante en nuestra zona, que afecta a muchas personas y familias. Nos comprometemos a explorar opciones para soluciones de vivienda asequible, sostenible y para personas de bajos ingresos, y a crear conciencia sobre los recursos disponibles para quienes los necesitan. Creemos que, al trabajar en conjunto con el MAC, se pueden lograr avances significativos para apoyar a quienes enfrentan desafíos de vivienda.

4. Educación y visibilidad del MAC

Entendemos que generar conciencia sobre el trabajo del MAC es esencial para la participación y el apoyo de la comunidad. Nos entusiasma encontrar formas de mejorar la visibilidad del MAC dentro de nuestra comunidad a través de eventos, materiales educativos e iniciativas de divulgación. Aumentar la conciencia de la comunidad sobre la misión y las actividades del MAC inspira una mayor participación local y fortalece el impacto del Consejo.

5. Renovación del parque Larson

El MAC de Springs ha encabezado y sigue abogando por la renovación y mejora del parque Larson, el único parque ubicado en Springs. Necesitamos su ayuda para garantizar que el proyecto avance de manera oportuna.

Solicitamos respetuosamente una reunión especial del MAC de Springs en enero, ya que seguimos teniendo problemas y proyectos urgentes que requieren nuestra atención, así como la participación y el aporte del público.

Esperamos tener la oportunidad de asociarnos con usted y explorar nuevas formas de servir a nuestra comunidad. Gracias por su dedicación a nuestra comunidad. Estamos entusiasmados con la posibilidad de colaborar para generar un impacto positivo duradero en el área de Springs.

CC: Consejo Asesor Municipal de Springs

Comentario público (@1:31:16)

David Eichar sugirió editar la carta: agregar una solicitud para que el sup-electo Hermosillo esté presente en una posible reunión especial de enero. El presidente Iturri hizo la modificación; se realizará un debate adicional en el Consejo.

El supervisor Gorin anunció que se aprobó la financiación total para el parque Larson. Se sugiere modificar la carta para incluir esta actualización.

Karina García, ex representante de campo D1, facilitadora de Springs MAC RE: si se debe realizar una reunión en enero; admira el interés, pero es demasiado pedirle a un nuevo supervisor y personal. La fecha de inicio es el 7 de enero; se necesitan muchos días para preparar la agenda y un mes para revisarla. MAC publica con 2 semanas de anticipación para que el público, la comunidad y los medios reciban la notificación correspondiente. Legalmente, se requieren 72 horas para la Ley Brown. No se podría tener una reunión regular; solicitar una reunión especial también es irrazonable. Una reunión en febrero sería más realista. Se debe usar el tiempo para reunirse con los ad hoc, hacer planes y tomar un descanso. Las reuniones mensuales de MAC han sido constantes y exigentes. El personal debe manejar muchos detalles, por ejemplo, interpretación, acuerdos de alquiler de instalaciones. Mucho más de lo que la comunidad y los miembros del Consejo conocen.

Josette brose-Eichar pidió una aclaración. Si no hay reunión en enero, ¿cómo se anunciarán los avances? ¿Se pospondrán los puntos de la agenda hasta febrero?

Zoom, ninguno.

El presidente pidió comentarios del Consejo.

DISCUSIÓN Cont.

El vicepresidente Winders reconoció la cantidad de trabajo que implica la producción de reuniones, pero desde una perspectiva diferente: se trata de un organismo público y una entidad pública, y el MAC hace el trabajo del público frente al público. Esa es la única forma en que el MAC como organismo puede tener una conversación en conjunto, en una reunión pública como organismo público. El supervisor puede decir que no puede hacerlo, pero al menos lo habremos pedido una vez más. Es el MAC cumpliendo con su deber público como organismo público, diciendo que queremos y estamos dispuestos a asistir y tener la reunión. Incluso si la respuesta es no, el MAC es responsable ante el público y se asegura de que el público sepa que tomamos nuestra responsabilidad con ellos muy en serio. Aunque el MAC no es un organismo que toma decisiones, representamos a nuestra comunidad. La supervisora electa siempre tiene dentro de sus competencias responder y tomar una decisión como crea conveniente, pero el MAC tiene la responsabilidad, en mi opinión, de hacer la solicitud. El concejal Lombard estuvo de acuerdo con Winders. Señaló que parte del problema es con el sistema del condado; reconoció la brecha en la transición. El MAC está tomando comentarios públicos para presentarlos al supervisor; Esta aportación de la comunidad es importante.

El concejal Dong se opuso a la solicitud de una reunión adicional, basándose en los comentarios informativos de Karina sobre los antecedentes. No hay un período de transición para el personal completamente nuevo, como con el presidente de los Estados Unidos, que les permite organizar al nuevo personal. Sería injusto para el nuevo personal del condado, que no conoce los procesos. Además, si parece probable que algo no vaya a suceder, ¿debemos insistir, tal vez poniendo a nuestra supervisora electa en una posición en la que tenga que comenzar de inmediato estando en desacuerdo con la solicitud de los MAC? Se recomendó eliminar esa solicitud de una reunión en enero de la Carta.

Presidente Iturri, enero va a ser un momento importante en nuestro país. Es importante que haya foros públicos y espacios públicos disponibles. Por eso estoy presionando mucho para que se solicite una reunión en enero. Entiendo que puede que no sea posible y lo respeto, pero también tomo muy en serio nuestro compromiso con nuestro público, en un momento muy difícil para nosotros como país. Por eso quiero seguir manteniendo este espacio, al menos intentarlo. Quiero ser muy claro en que estamos comprometidos con esta comunidad.

El concejal Lombard sugirió un foro, una reunión menos formal, con traducción, para recibir aportes de la comunidad. Presidente Iturri, buena idea.

El concejal Dong sugirió la opción de 2 reuniones en febrero, una de ellas un foro. Comparte la preocupación de que MAC haga su trabajo en la comunidad, y con la Junta de Servicios sobre los temores y problemas de deportación e inmigración, entre latinos y asiáticos. Los proveedores comunitarios presentan sobre derechos; ha visto 3 o 4 presentaciones. Sería un buen momento para una reunión especial. Presidente Iturri, la reunión regular de MAC en febrero es a principios de mes. El concejal Reyes señaló que Hermosillo había sugerido la posibilidad de dos reuniones en febrero. Presidente Iturri, ¿una reunión especial? El vicepresidente Winders solicitó que se siga pidiendo una reunión en enero; depende del supervisor decidir. Presidente, está bien, deje la solicitud en la carta.

El presidente Iturri pidió una moción para aprobar la Carta tal como está escrita. El vicepresidente Winders hizo una moción para aprobar la Carta tal como está escrita para el Supervisor Electo Hermosillo, con el concejal Lombard como apoyo.

Votar:

Votos a favor – 4

Votos en contra – 0

Abstención - 3

El presidente Iturri expresó su preocupación. La carta no fue apoyada por unanimidad. El concejal Dong aprobó la moción, es correcto enviarla.

Solicitudes de proyectos comunitarios (@1:49:41) Discusión ad hoc del Consejo sobre el proceso actual para solicitudes de financiamiento para proyectos comunitarios y posible aprobación de ajustes al proceso.

Los concejales Fernández y Lombard, informando.

DOCUMENTO

Eventos MAC de Springs financiados (incompletos)

2019 -- No hay eventos financiados

Julio 2020-junio 2021

Folletos de Map Your Neighbourhood MYN Ad Hoc \$426.08
Puntos emergentes de vacunación Centro de salud SV \$400.00

Julio 2021-junio 2022

Dia de los Muertos	Art Escape	\$500.99	Oct-Nov
Holiday Lighting		\$239.99	December
Dia De los Ninos	Quetzlan	\$500.00	April 30, 2022

Julio 2022-junio 2023

Dia de los Muertos Art Escape Jesus \$500.00 Nov 1, 2022
Dia de los Muertos-Springs Altar Art Escape Jesus \$250 October 30, 2022
Holiday Lighting Art Escape Jesus \$1000 December, 2022
Winter Celebration SIS Maricarmen \$1000 December 18, 2022 Dia de los Ninos Quetzalen Maricarmen \$1000 April 23, 2023
Emergency Preparedness SIS May 20, 2023
Community Picnic Regional Parks Celeste \$1000

Julio 2023-junio 2024

Concurso de logotipos (sin resultados)
Día de los Muertos SV Grange Hall Jesus \$500 28 de octubre de 2023
Celebración de invierno S. I. S. Maricarmen \$2000 23 de diciembre de 2023
Decoración de portabicicletas Art Escape En curso

Julio 2024-junio 2025

Comunidad de portabicicletas Decora SMAC Lindsay 25 de agosto de 2020
Celebración de invierno SIS Maricarmen \$2000 7 de diciembre de 2020

Resumen: el análisis demuestra las decisiones tomadas a lo largo de los años, el apoyo de la comunidad, la dirección para la financiación continua, la esperanza de una mayor conciencia de MAC y su capacidad para contribuir a la comunidad, con una mayor vitalidad de/para los eventos.

Pregunta: ¿Tenemos un acuerdo sobre qué tipo de proyectos queremos financiar? ¿Hay alguno que pueda surgir que no esté en esta lista y que alguien tenga en mente? Se recomienda que MAC permanezca abierta en cuanto a financiación y no la limite.

El concejal Norman sugirió una pancarta promocional para que MAC la use en los stands/mesas.

La presidenta Iturri señaló que se estaba preparando un cartel, pero que aún no estaba terminado. Coincidió con Lombard en la lista de eventos y la necesidad de que permanezca abierta. Solicitó más aclaraciones sobre el proceso de financiación. Los problemas debidos a los plazos crearon cuestiones de equidad. ¿Con qué frecuencia se deben considerar las propuestas? ¿Difundirlas?

Marco temporal del documento

Lombard sugirió convocar propuestas cada 3 o 4 meses; alentó a dar la bienvenida a nuevas y más ideas

DISCUSIÓN

Presidente Iturri, se prefiere cada 4 meses. Además, ¿hay un tope? El monto máximo financiado es de \$2,000. Lombard, eso es razonable. Iturri, además, ¿cuánto queda disponible después de pagar los gastos?

Lombard, necesitamos una manera de informar a la gente que estamos aceptando propuestas y necesitamos un estándar que ellos puedan seguir. Los eventos que ya han sido financiados están en proceso. Pero hay mucha gente que no sabe acerca del Springs MAC y no sabe que es posible obtener algún financiamiento para sus eventos. Es el mismo problema que tenemos con no ser reconocidos. Sugerimos hacer correr la voz a los grupos o eventos y patrocinadores de eventos que ya han sido financiados; hacerles saber que estamos haciendo esto cada 4 meses.

Reyes, al analizar el formulario de solicitud tal como se presentó, considera que es apropiado. Sugirió agregar un cronograma para la solicitud, con 3 a 4 meses de anticipación. La demanda puede aumentar con la mayor visibilidad de los MAC; es posible que haya que hacer ajustes. Afirma que es posible que no haya garantía de que haya fondos completos disponibles si se acerca el final del año fiscal; tuvo problemas con 2 propuestas en 2024 cerca del final del año fiscal. Además, pidió una aclaración sobre quién tiene la aprobación final del formulario de solicitud de presupuesto: ¿el MAC o el supervisor?

Sr. Presidente Iturri, buena pregunta. Consulte con el Sup. Gorin sobre los cambios en el Formulario.

Recreo de cinco minutos.

La grabación de audio de la reunión se desactiva de 2:04:30 a 2:06:00

Presidente Iturri, revisión del formulario de solicitud de presupuesto resumida: iniciará un cronograma, aclarará el monto, el límite de la solicitud, revisará el formulario y trabajará en colaboración con el supervisor electo, MAC para hacer recomendaciones.

\$10,000 gastos

\$5,000 para proyectos comunitarios; hemos utilizado \$2,000 para el Festival de Invierno

Admin/Zaira, \$3000 restantes hasta julio de 2025

Comentario público, Zoom. Ninguno

Crear nuevo Ad Hoc: Adopta una Carretera 2.0 (@2:06:47) Las acciones potenciales incluyen la aprobación de la formación de un nuevo Ad Hoc para el programa Adopta una Carretera 2.0.

El concejal Reyes invitó al concejal Norman a formar parte del grupo ad hoc. Norman aceptó. ¿Se invitó a otros? Se nominó al concejal Dong. A Reyes le gustaría continuar con el proceso, es necesario crear un nuevo grupo ad hoc, es decir, 2.0. Está listo para comenzar la capacitación de voluntarios, planifique dos eventos.

Comentario público, ninguno

El presidente Iturri pidió una moción. El concejal Dong hizo una moción para crear un proyecto Ad hoc Adopt a Road 2.0 con la incorporación del concejal Norman. El concejal Fernández apoyó la moción. Votación: todos a favor. Unánime. Moción aprobada.

Disolución de Ad Hoc(s) (@2:09:06) Discusión del Consejo y aprobación para la disolución de Ad Hoc(s) específicos. Ninguno.

Comentario público, Zoom, ninguno.

Actualización de SVCAC (@2:08:22) Reciba la actualización informativa de SVCAC de la reunión de noviembre.

Enlace de SVCAC/Miembro del Consejo Norman

No asistió a la reunión. La reunión de diciembre de SVCAC se cambió al martes 17 de diciembre. El supervisor Gorin estará presente para las palabras de despedida.

Actualizaciones de proyectos comunitarios y ad hoc, informes del consejo, anuncios y actualizaciones (@2:10:08)

• Solicitudes de financiación para proyectos comunitarios; los concejales Fernández y Lombard completaron el tema n.º 9 de la agenda anterior

• **Preparación para emergencias 2.0; Concejales Reyes, Winders, Dong**

Concejal Reyes, reunión ad hoc pendiente. Asistí a otra reunión sobre mapas de carreteras locales. Se presentó con fondos disponibles para un proyecto de preparación para terremotos. Comenzará en enero con una nueva empresa de consultoría, más detalles en febrero. Podría haber fondos para 3 proyectos propuestos: más conectividad Wi-Fi, radios, retrogradación de edificios locales. Decisiones pendientes.

Admin/Zaira, su último día con MAC será el 31 de diciembre.

Reyes enviará detalles al MAC sobre el proyecto o los proyectos, específicamente en Springs, 1501.3 Census Tract, zona de evacuación 6E2. Pronto se reunirá con otros miembros ad hoc.

Mercado de agricultores de Springs, concejales Norman, Reyes (@2:12:59)

El concejal Norman se reunió con Kelly Smith, directora ejecutiva de Ace Farmers Market en el condado de So y Marin; solía administrar Springs Market. Se reunió en la Plaza y discutió los próximos pasos. Dos solicitudes de subvención pendientes. Lanzamiento tentativo en mayo/junio de 2025. Sugiera día y hora de inicio los domingos a las 11 a. m.; invite al Consejo y a la comunidad a aportar información sobre la hora/s, será en la Plaza 22 Boyes Blvd. Trabajando en permisos y seguros. Próximo paso: reunirse con Ad hoc. Se invitó a la participación de la comunidad y la colaboración empresarial local. Las fechas se finalizarán antes del 25 de enero, tendrá fecha de lanzamiento para marketing, sitio web y vendedores. El concejal Lombard cree que las 11 a. m. es un comienzo tardío. Otros mercados comienzan a las 8 a. m. Los compradores quieren llegar temprano. Norman lo entendió, pero teniendo en cuenta los servicios religiosos dominicales y la competencia de otros mercados locales, se limita al domingo. El concejal Reyes, en el pasado era de 11 a 1 p. m. Lleva tiempo prepararse. Los vendedores llegan a las 8:30/9 a. m. para prepararse para una apertura a las 11. El concejal Fernández estuvo de acuerdo: las 11 a. m. es un buen horario.

Vivienda, concejales Winders, Lombard, Dong (@2:17:15)

El vicepresidente Winders se reunió con el equipo de entrada coordinada que se encarga de la entrada coordinada para la comunidad sin hogar; fue una buena conversación sobre la falta de recursos en el valle para familias y jóvenes en edad de transición. Hay recursos para personas sin hogar, pero faltan recursos para familias y personas que aún viven en su vivienda pero están a punto de perderla. Excelente reunión, obtuve mucha información; me alegré de ver los folletos de Home First, hablamos de eso en la reunión. Este será otro recurso realmente necesario.

El Ad hoc no se reunió: ha pasado un mes. intentaremos reunirnos durante el próximo mes entre ahora y nuestra próxima reunión del MAC.

Cajas de Utilidades, Presidente Iturri (@2:19:08)

Administrador/Zaira, conectado con técnico de ingeniería de So Co Public Infrastructure. La última actualización: envió los conceptos de arte actualizados que Cal Trans estaba solicitando al artista, y luego un cronograma de cuándo planea comenzar el proyecto, que no será hasta el verano de 2025. Estoy esperando una respuesta de Cal Trans y ver si aprueban la solicitud preliminar; una vez que se apruebe, habrá firmas actualizadas que necesitarán del artista.

Springs Community Plaza, concejales Norman, Lombard, Fernandez (@2:20:04)

El concejal Norman, informando

Trabajando en el letrero para el arco de entrada. Solicité que este sea un tema de la agenda futura para que el consejo aporte comentarios sobre la redacción y las fuentes. Si es posible decidir antes, se podría terminar. Sugerí publicar en las redes sociales para recibir comentarios. Se agradecen las sugerencias. Reyes, hay un letrero de Jesús Bravo hecho de metal que dice "Springs" (manantiales). ¿Sugeriste moverlo a la Plaza? Norman, otro proyecto de arco ya está en marcha. Tal vez le pidas al Sup Gorin que decida. Además, artistas locales pintarán murales en bloques de cemento en los próximos días. Los mismos artistas que pintaron un hermoso mural en Skate Park.

El concejal Reyes agradeció a la oficina de Sup Gorin por decorar la plaza para la Celebración de Invierno 2024.

El concejal Dong, RE: instalación de árboles en la plaza. Se necesita comunicación entre Farmers Market Ad hoc y Springs Plaza Ad hoc, porque el espacio se reduce por los árboles. Norman, estuvo de acuerdo, ella está en ambos Ad hoc. Los árboles deben poder moverse. Dong, las cajas para árboles son grandes. Norman, necesitará moverlas y también los bloques de barrera; tiene equipo.

El concejal Lombard sugirió usar ambos carteles. Señaló que Josette Eichar ha creado un equipo de limpieza; los miembros del Rotary Club de Springs participaron como voluntarios. Además, RE: publicar en Facebook, alentó a las personas a participar, activar las conversaciones

Concejal Fernández, primera limpieza de la plaza el lunes 16 de diciembre a las 2 p.m.; coordinará las inscripciones para que los voluntarios roten.

El vicepresidente Winders aclaró que MAC no puede publicar, dar me gusta o comentar en Facebook a otros; se debe evitar debido a la Ley Brown. Podría suceder sin intención. Aplaudan, pero tengan cuidado.

Comentario público

Karina García, RE: Plaza. La oficina del Sup Gorin solicitó que se documenten todos los avances y acontecimientos. Se producirá un video que destaque la "Fase Uno" de la Plaza Comunitaria. Me uniré a la reunión la próxima semana para ayudar a Ad hoc a crear un video o Facebook Live sobre lo que se debe y no se debe hacer para/con la plaza. Para alentar a la comunidad a que la use como un espacio seguro, trátela como nuestro hogar, es decir, no la ensucien ni la violen. Úsenla y disfrútenla. Ha observado que se usan mesas de picnic para comer, esperar el autobús, etc. Además, RE: Facebook, MAC puede publicar individualmente y luego compartir; no les gusta ni comentan. El consejo aún tiene desafíos de acceso, excepto para los miembros originales. Ofreció asistencia/apoyo.

Consideración de temas futuros de la agenda (@2:29:55)

Compartir la lista actual de temas futuros de la agenda y anotar otros de interés.

Presidente Iturri: aportación para señalética/s de Plaza.

Concejal Norman, RE: Bike Racks, solicitud de un Ad hoc 2.0. Administración/Zaira, aclaración, los Ad hoc se fusionaron cuando se fusionaron los eventos de Color Run y Bike Rack, luego se disolvió el Ad hoc. Actualización: en contacto con So Co Transit, con respecto a la lista sugerida de ubicaciones. Ahora solicito la creación de un Ad hoc 2.0 para Bike Rack. Se incluirá en la próxima agenda.

El concejal Dong sugirió que se celebre una reunión especial sobre inmigración y cuestiones relacionadas con la deportación. Sugirió que se coordinen todas las organizaciones y socios comunitarios del condado de Sonoma. Sonoma Immigrant Services está coordinando. Presidente, tal vez se celebre una reunión especial en enero para eso, si es posible.

El concejal Norman solicitó una presentación comunitaria sobre seguridad y normativas. Problemas en la zona. Por ejemplo, el vertido de basura: la semana pasada, 3 hogares tiraron basura en la Plaza. ¿Cómo trabajar con las fuerzas del orden para prevenirlo? Dong, no la oficina del alguacil. ¿La citación es de la policía por vertido ilegal, no de las fuerzas del orden? Comuníquese con Permit Sonoma. Lombard, ¿esto es para la Plaza? Norman, seguridad comunitaria en general. Escuchar las inquietudes de la comunidad.

Administrador/Zaira, actualizará las solicitudes de artículos futuros y las enviará al nuevo personal.

El concejal Lombard está preocupado por la seguridad de las bicicletas. Ha visto ciclistas de noche, sin luces. Puede resultar caro comprar cascos y luces. ¿Hay alguna forma de proporcionar financiación para la seguridad de las bicicletas?

Comentario público

Betzy Chavez, RE, inquietudes sobre inmigración. Reunión este viernes 13, de 12 a 15 h. Impulsada por la comunidad, para elaborar un plan de acción, que abarque múltiples organizaciones, sectores y esfuerzos, nos hará avanzar, tejiendo un verdadero ecosistema santuario. 3318 Stony Point Rd Santa Rosa

Se levantó la sesión a las 21:09 horas

Contacto: Zaira Enriquez, Representante de campo de la supervisora Susan Gorin zaira.enriquez@sonoma-county.org

Para fines de visualización: página de YouTube del supervisor Gorin con todos los videos de la reunión.
https://www.youtube.com/watch?v=AA_EnxdzEng

Reunión MAC de Springs 12/11/24 - Sonoma TV You Tube <https://www.youtube.com/watch?v=NiCqYCJfvh0>

Los materiales relacionados con un tema de esta agenda presentados al Consejo Asesor Municipal de Springs después de la distribución del paquete de la agenda están disponibles para inspección pública en la Oficina de la Junta de Supervisores ubicada en 575 Administration Drive, Sala 100-AI, Santa Rosa, CA, durante el horario comercial normal. También puede encontrarlos en el sitio web de Springs MAC en <https://sonomacounty.ca.gov/springs-mac>

Nota: La consideración de los temas se realizará de la siguiente manera:

Presentación del proponente 2. Preguntas de los Comisionados 3. Preguntas y comentarios del público 4. Respuesta del proponente, si se requiere 5. Comentarios de los Comisionados 6. Resolución, si corresponde

Enlaces web: Condado de Sonoma: <https://sonomacounty.ca.gov/> seleccione Juntas y comisiones

Para obtener asistencia de accesibilidad con este documento, comuníquese con la Junta de Supervisores al (707) 565-2241, fax al (707) 565-3778, TDD al (707) 565-2241 o mediante el Servicio de Retransmisión de California (marcando 711).

Para obtener ayuda con la accesibilidad de este documento, por favor, póngase en contacto con la Junta de Supervisores al (707) 565-2241, Fax al (707) 565-3778, TDD al (707) 565-2241 o a través del Servicio de Retransmisión de California (marcando al 711)